
　　令和６年度中間報告

　

の意識改革が必要です。

　当面の予定ですが、三十三間堂は参加申込みが１６００名を超えました。本番に向けて準備

には至っていません。声を挙げて課題解決に努めます。

計画中です。建国記念大会は学生の制限を無くして実施します。尚この大会を都道府県オンラ

イン大会の予選とします。奮って参加お願いします。

　地方委員講習会は、本来の審判員・審査員・講師の試験も含めた資格審査を事務局で検討中

です。

ます。少年チームは近畿ブロックを通過できず、課題を残したままです。

　特記事項は、全日本女子近的選手権大会で花房選手が３位入賞。全日本遠的選手権大会で

山口尚子選手が優勝と、快挙達成となりました。射初めで昇段昇格者と共に祝射を実施、夕刻

から祝勝会をテルサ・レストランで予定、快挙をお祝いしたいと思います。

　近畿行事では、五段審査の合格者が年間１名しかありませんでした。審査への取組みと、本気

　来年度の行事予定を検討中です。来年度は京都が近畿行事の当番府県となります。高体連も

担当府県となるようで、今まで以上にタイトな行事日程となります。武道センターに行事が集中

し、利用者に不便をおかけします。京都市と共に練習場の確保を要望してまいりますが、具体策

会長　千 田 寿 男　

　コロナの制限が解除されて２年目、京都府行事は想定外の猛暑に苦しみながらも、何とか順

調に遂行しています。講習会は予定通り、審査は高校生のビデオ審査が終了、夏季臨時審査に

９０名、冬季高校生審査に１２０名と今まで以上の受審者となっています。競技は夏の暑さに

知事杯が決勝を変更他、対策に苦慮しながらも予定通りに終えています。国スポは、成年男女

チームが佐賀国スポ本国体に出場。入賞はなりませんでしたが、若年者の台頭と奮起に期待し
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◆　お悔やみ

◇　冬季地連審査－１の結果　　　　　　　

◇　冬季地連審査－２の結果　　　　　　　

※　令和７年１月５日(日)の射初会は和服着用です。　　　　　　　

◇　事務局からのお知らせ

　☆　12月8日(日) 三十三間堂打合せ会の会場は、京都テルサ東館３階 D会議室です。

　☆　三十三間堂大的大会で使用するウインドブレーカーの数に関係する組織団体各理事は、

　　　在庫確認の上、過不足数を１月４日(土)迄に事務局野崎にご連絡ください。

　　　尚、警備係には別途ベンチコートを貸与しますのでその数量は別にして確認ください。

　　　余っている物は１月５日(日)の三十三間堂大会最終打合会に持参ください。

　☆　大学の主務交替時は後継者に業務の引継ぎを充分にお願い致します。

　　　　　（不明な点は事務局に遠慮なく問い合わせ下さい。）

　☆　　事務局の年末・年始の連絡先　　 野崎（090-5013-8028）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 大槻（090-3924-2511）
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令和６年１１月９日ご逝去（享年７９歳）

謹んで衷心よりご冥福をお祈りいたします。

合　計 １２２ 　０ １１０ 90.2%

82.4%

弐　段 　３２

初　段 　１７

１　級 56.2%

11月17日(日)　武道センター 弓道場
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